



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Mirna Abigail López Santis.

Nombre del tema: Proyección personal y profesional.

Parcial: 2do.

Nombre de la Materia: Proyección profesional.

Nombre del profesor: Dalia de los Angeles Pérez Escobedo.

Nombre de la Licenciatura: Licenciatura en Enfermería.

Cuatrimestre: 8vo

PROYECCIÓN PERSONAL Y PROFESIONAL

El autoconcepto es la imagen o conocimiento que tenemos de nosotros mismos, esto abarca autoestima y la autovaloración de nosotros en diversos parámetros como nuestras habilidades, cualidades, capacidades, etc.

Este se va formando con el tiempo con la experiencia, con nuestro entorno y de acuerdo al trayecto de la vida y se dice que este abarca diversas etapas de la misma, como lo son la infancia, niñez temprana, preescolar, primaria y adolescencia.

Es por ello que en este trabajo se abordan diversos temas que influyen en la proyección profesional como lo son los diversos factores, como el cognitivo que es el concepto que cada persona se tiene de sí mismo y que se ha ido formando de las experiencias de la vida, así como cualidades, valores y límites.

El perfil profesional tiene distintos conceptos, pero todos se enfocan a la experiencia educativa y lo que requiere el profesional para solucionar sus necesidades sociales. Para ello también existe otro factor que se le conoce como factor de logro y este corresponde al de la motivación y el entusiasmo con el que se realizan ciertas actividades.

La motivación se entiende con diferentes sinónimos o impulsos como lo son el deseo, las necesidades y anhelos de lograr algo. Este también se entiende como autoestima ya que se consideran como un factor de motivación. La identidad profesional es un proceso selectivo de sucesivas identificaciones con distintas personas que hemos tenido oportunidad de conocer, tanto reales como imaginarias, que desempeñaban un rol.

Es un proceso en el que se jerarquizan y valoran algunas actividades y se descartan e ignoran otras, porque el sujeto se ha identificado selectivamente con ellos.

De esta manera un individuo va formando su perfil de quién desea ser en el ámbito del trabajo, que es aquel en el que cree que va a poder desempeñarse mejor, participar, crecer y en el que imagina que va a sentirse más útil e integrado.

Existen muchas cuestiones que se asocian o que se ven involucradas dentro de la proyección profesional, otra de estas la identidad profesional que es el hecho de tener experiencias a lo largo de la vida, así también el hecho de que se nos presenten problemas y tener o buscar la forma de solucionarlos.

Todo esto forma parte importante para la vida y la formación de ella, ya que relaciona con la vida profesional ya que va formando así mismo su vida familiar, su compromiso con la sociedad.

Para el desarrollo profesional se tienen que ir planteando o buscando sus intereses, sus valores y fortalezas que ha ido encontrando a lo largo de su formación, ya que esto delimita su desempeño en cualquier ámbito o cualquier circunstancia de la vida.

Bibliografía

Sureste, U. D. (2022). *Proyección profesional*. Comitán, Chiapas.